



## Tätigkeitsbericht 2023

### Aus dem Vorstand

Im Vorstand des Elternforums gab es im Vereinsjahr 2023 keine Veränderungen.

### Das EFM in den Medien

Mit unseren Berichten im „Achetringeler“ und im „Pausenbrot“, machen wir auf unsere Angebote aufmerksam. Ein wichtiger Anlass, um auf unsere Anliegen aufmerksam zu machen, ist auch der „Tag des Lichts“, den wir jedes Jahr im Herbst durchführen. Die Resultate dieser Aktion werden jeweils der Schule, der Schulkommission und auch dem Gemeinderat zugestellt.

Seit Herbst 2023 haben wir einen eigenen Instagram-Account, den wir mit Aktualitäten bespielen. Aktuell (Stand Ende März 2024) haben wir 107 Follower\*innen.

### Spielnacht

Im Frühjahr 2023 lud das Elternforum zur Spielnacht ein. Rund 50 Kinder vergnügten sich an analogen Brett- oder Kartenspielen. Die Kappla-Hölzer und auch das Lotto gehörten wie immer zu den Höhepunkten des Abends.

### Mühleberger Gewerbeausstellung

Ende April war das Elternforum an der Mühleberger Gewerbeausstellung präsent. Am Samstag und Sonntag boten wir ein Bastelangebot an. Während die Kinder bei uns kreativ sein konnten, hatten die Eltern Zeit, die MüGe in Ruhe zu besuchen. Vor allem am Sonntag kamen sehr viele Kinder zu uns, was uns riesig freute.

### Einsatz am Mittelländischen Schwingfest in Frauenkappelen

Im Mai 2023 halfen Frauen aus dem Vorstand sowie weitere Elternforum-Mitglieder als freiwillige Helferinnen am Schwingfest in Frauenkappelen mit. Der Anlass war finanziell ein Erfolg – deshalb wurden die geleisteten Helferinnen-Stunden entlohnt und in unsere Vereinskasse einbezahlt. Vielen Dank allen, die im Namen des Elternforums tatkräftig unterstützt haben.

### Schulfest

Das Elternforum organisierte am Schulfest im Juli wiederum das beliebte Bungee-Trampolin. Obwohl das Schulfest mit einem supertollen Kettenflieger auftrumpfte, schauten auch viele Kinder und Jugendliche beim Trampolin vorbei. Wir haben dieses Jahr einen neuen Anbieter berücksichtigt. Die Abläufe waren wieder viel besser, so dass die Warteschlange überschaubar blieb. Die Drinks und Schläckspiessli an der Elternforum-Bar gingen zahlreich über die Bartheke und einmal mehr waren wir beim Eindunkeln ausverkauft.



### **Aufwertung Schulhausumgebung**

Das Elternforum setzt sich für eine Aufwertung der Schulhausumgebung in Allenlüften ein. Als zentralisierte Schule mit über 300 Schülerinnen und Schülern ist das Potential im Aussenraum noch gross. Vieles ist in die Jahre gekommen, viel Aussenfläche wirkt ungenützt und es fehlen Spielmöglichkeiten und schattige Plätze. Zudem fehlt in der weitläufigen Gemeinde ein Treffpunkt für Kinder, Jugendliche und Familien. Das Elternforum hat dieses Anliegen der Gemeinde vorgetragen und begrüsst das Vorgehen der Gemeindevertreter, welche das Anliegen mit Gründung einer Arbeitsgruppe, der Unterstützung der Firma spielraum.ch und dem Involvieren der Lehrerschaft und der Schülerinnen und Schüler vorantreiben. Das Elternforum ist gespannt, was die Gemeinde aus den Umsetzungsideen nun konkret macht und was in ein paar Jahren von dieser Initiative vor Ort auf der Schulanlage Allenlüften zu sehen sein wird.

### **Einsatz am Country-Night Mauss**

Im August hat das Elternforum ein kleines Unterhaltungsangebot für die kleinen Besucher\*innen an der Country-Night betreut.

### **Offene Turnhalle in Allenlüften**

An je einem Sonntagnachmittag im November und Dezember (ein weiterer im Januar 2024) haben wir die riesige Turnhalle in Allenlüften in einen riesigen Bewegungsraum für Kinder und deren Eltern verwandelt. Wir waren von der Anzahl Besuchenden überwältigt. Klein und Gross, Jung und Alt turnten, hüpfen, schwitzten und lachten, nutzten die Turn- und Bewegungsmaterialien, stellten eigene Sachen zusammen – und zum Schluss halfen alle mit, die Utensilien wieder ans richtige Ort wegzuräumen. Es war eine Freude. Der Anlass war kostenlos, es gab eine Kollekte, die sehr grosszügig berücksichtigt wurde. Danke an alle!

### **November: Tag des Lichts**

Im November führten wir wiederum den Tag des Lichts durch. Wir kontrollierten sämtliche ankommenden Kindergartenkinder sowie Schülerinnen und Schüler auf deren Sichtbarkeit bei dunklen Schulwegbedingungen. Rund 80 Prozent der Kinder war gut sichtbar unterwegs.

### **Mitglieder**

Auch in diesem Jahr konnten wir neue Mitgliederfamilien begrüssen. Aktuell zählt das Elternforum 81 Mitglieder.

### **Ein grosses MERCI**

Viele unserer Projekte und Anlässe werden erst durch die Unterstützung unserer Mitglieder, den Behörden, der Schule und der Jugendarbeit ermöglicht. Wir bedanken uns für das Vertrauen in unsere Arbeit. Der Vorstand freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Im April 2024, Rebekka Brönnimann